
Réunion du 25/10/23

1. Prochaine reu ?
Thibaut: Semaine prochaine, tampon. Mais on va faire une reu mercredi 12-14 sur discord
pour briefer le baptême du 5.
Va lancer sondage pour les prochaines reus (de novembre)

2. 24h LLN
Yanis: trop chouette, on a fait les chèvres pour avoir des bières gratuites, il y avait pas mal
de blues puis black out. Iels sont trop cho faire une team pour venir au baptême.
Jeanne devrait être dans le coup pour la quinzaine.

3. Expo bozar
Iris: Même si c’était en même temps que l’acti, c’est pas cool, personne n’est venu du coup
on a annulé. On tient à rappeler que derrière chaque event, il y a une team et c’est un peu
triste. En plus il y avait full monde aux 24.
Sophie: Acti pas spécialement excuse pcq y avait pas grand monde à l’acti.
Yanis: Faire + de pub à l’externe
Lenny: Moi j’avais cours dcp ça m’arrangeait pas. A mon avis bcp de gens c’est pareil.
Luka: Externes connaissent pas trop les bails du cercle.
Charles: Viser le comité, mais si viser externes, peut-être changer la forme pour que ce soit
+ accueillant…
Thibaut: Difficile de ramener des gens pour des actis culturelles dans tous les cas. Pour
qu’une sortie culturelle fonctionne, il faut que ce soit vraiment attractif pour les étudiant·e·s.
Iris: L’an dernier, il y avait quand même une dizaine de personnes
Luka: L’année passée c’était en rapport avec la drogue, ca sortait de l’ordinaire
Alissa: C’était aussi peut-être dans un moment + creux et donc c’est plus accessible aussi.
Iris: Alors peut-être ne rien faire pdt la période de bleusaille
Célia: Après st v, quand les gens se calment, les gens ont quand même souvent envie de se
voir donc faire un truc culturel à cette période là
Thibaut: Faire sortie musée au q1 marchera sans doute pas, mais d’autres trucs genre
conférences, marché de Noël, …
Célia: Au q1 ce sera sans doute juste les gens du comité ou les blues mais pas les externes.
Charles: Important de mettre ça dans le vade mecum pour l’année prochaine.

4. Interfacs
Franklin: Dodgeball: on début on a écrasé les autres puis après on a perdu. Mais sinon
c’était trop chouette.
Ce soir: Ultimate frisbee, venez.

5. Souper
Carole: Le mardi 7 novembre, souper sections, math-physique, mais si vous faites pas ça
venez quand même, on fera chili ou curry, thème prix Nobel.
Luka: Prévenir les assistants à l’avance.
Sophie: Contacter assistants mtn sinon viendront pas.

6. Ski



Bessian: Inscrivez vous mtn pour avoir des places, il faut remplir le nom des chambres pour
être avec celleux avec qui vous voulez être.
Thibaut: il faut faire un sheet sinon ça va faire drama. Faire ça mtn. Partagez sur fb ET insta.
Poster souvent pour up l’event.

7. Bières St V
Zaky: Vote bières. min 20% allégée, max 20% forte. Vote mtn, pas de sondage.
Maxou: la bière de Gembloux est degueu.
Zaky: Pour début novembre on devra donner les bénévoles perms.
Thibaut: 2 perms assez relous: montage et démontage. Par stand, il faut 4 personnes
montage et 4 démontage. On a donc besoin de 16 personnes. Les personnes en montage,
pas être ivre du coup pas de td la veille.
Démontage: Faut être 100% sobre. Sinon, problèmes pour le cercle et avec la police.
Il y a aura un tirage au sort, ce sera lancé soon.

8. Trésorerie
Lucas: On va plutôt présenter les bilans à l’AG de quart mandat. A côté de ça, sivouple
mettez la date dans la communication, on ne sait pas gérer les bilans. Et aussi vrmt prenez
une photo du ticket comme ça on sait vous rembourser (tout doit être justifié). Et si vous
achetez des trucs perso aussi, faites deux tickets.
Lenny: Bien mettre la date en communication
Boubi: Un peu dur de nous dire qu’on nous remboursera plus si c’est mele a des achats
perso pcq souvent on achète pour aider.
Thibaut: Le souci c’est que quand on peut pas justifier, on doit faire via déclaration sur
l’honneur, mais on a un montant fixé de déclarations sur l’honneur
Attilio: D’un pdv légal on finira par juste être dans les ennuis, et l’état des comptes cette
année c’est déjà compliqué
Boubi: Tchoule plutôt sur la forme que le fond
Thibaut: Il y a énormément de créances, si vous pouvez pas payer qqch, prévenez les trez,
mais si c’est qu’un oubli, sivouple payez.

9. Phlogistique
Thibaut: Le Phlogistique est un des deux ordres qui donnent des vlecks. C’est pour
récompenser des gens du cercle qui se sont investis, sous forme d’une médaille. Le nombre
varie d’année en année. Une fois que qqun a son vlecks, iel a tous les bals de l’ACE
gratuits.
C’est des ancien·ne·s vlecké·e·s qui votent pour les prochain·e·s vlecké·e·s. Ça se fait sous
forme de reus. On veut voir comment faire pour cette année, pcq certain·e·s trouvent ça
bizarre que des gens d’il y a 5 ans qui votent pour les personnes de mtn. C’est Thibaut qui
organise les reus du phlogistique.
Lucas: Souci pour les votes: pas du tout objectif. L’année passée il n'y avait que 7
personnes qui ont voté. Il y a trop de copinage. On aimerait bien avoir l’avis du comité avant
la prochaine reu.
William: Qqun qui a été vlecké il y a 5 ans, comment iel peut savoir ce que fait vraiment
qqun de mtn ?
Thibaut: Iels essayent quand même d’être les + objectif·ve·s possible, mais iels ne peuvent
pas tout savoir. On peut tout faire pour changer: on peut faire voter qui on veut, voire
supprimer le système.



Charline: Faire voter les plus récent·e·s supprimera pas le problème du copinage
Bessian: Faire + à l’aveugle ?
Yanis: Si c’est plutôt le bureau, ça supprimera peut-être + le copinage ?
Lucas: C’est le nombre qui fera diminuer le copinage.
Alissa: Est-ce qu’il y a des arguments lors des votes ? Comment le fait de juste pas aimer
qqun peut prendre le dessus ?
Charline: Pq que 7 personnes ?
Boubi: L’idée de faire participer le comité rendrait le processus plus objectif. Que le bureau
pas bonne idée. Iels font ça sous forme de mail. Thibaut n’a pas été vlecké alors qu’il a été
proposé par 15 personnes.
Attilio: C’est un truc qu’on peut supprimer complètement, mais si on le garde, il faut pas
impliquer les vieilleux. Il y a un côté trop élitiste.
Rodolphe: Même si on change le système, il y aura toujours du copinage.
Célia: Faire voter le comité c’est peut-être pas une bonne idée parce qu’il y a des gens qui
prennent plus de place sans pour autant beaucoup s’investir. Peut-être que faire voter le
bureau a plus de sens.
Boubi: Ok avec Célia. ok avec Attilio sur le côté élitiste. Mais après le système de vlekcs ça
fait aussi venir les vieilleux au bal, et iels payent de l’argent.
Bessian: Le bureau pourrait voter pour les vlecks du comité et les vieux pour les vleckés du
bureau.
Attilio: Le principe me dérange mais il y a des effets positifs, comme le fait que c’est aussi
une carotte.
Charline: On pourrait faire par étape, que ça doive passer par le comité, puis le bureau, puis
les vlecké·e·s.
Zaky: Avant c’était vraiment que le bureau qui était vlecké, mais mtn il y a un ratio de comité
à vlecker aussi. Ça peut être utile pour que les prochains comités soient plus investis, avec
plus de recul…

Nucléus:
Thibaut: c’est un ordre de vlekcs mais iels n’ont plus vlecké depuis avant le covid. Iels
récompensent des jeunes vieilleux et des gens de la faculté. Les vieilleux sont super
motivé·e·s cette année donc iels vont sans doute se financer tout seul·e·s.

10. Comm
Charles: On a un problème dans la façon dont on communique dans nos événements, ça va
marcher de moins en moins. Facebook marche plus, changer les pdp, partager etc j’ai
l’impression que ça marche moins. Peut-être plutôt faire des stories insta, faire des vidéos
teasing, pq pas faire un GT communication ?
Lenny: Par ex pour la bleusaille iels faisaient des stories, ça pourrait être bien de faire un
compte insta cdc pcq y a bcp de posts qui passent inaperçus.
Boubi: Tiktok ça marche bien en vrai. Pq pas créer un post qui ferait la comm sur tous les
réseaux.
Luka: Les stories privées du cds ça peut servir aussi à cette comm.
Charline: Ok avec insta et tiktok, ça commence à faire bcp
Bessian: Ok pour faire un post comm
Sophie: Bcp de moyens de comm = pour toucher plus de monde, et trouver alternative pour
que le cdc voient les infos



Attilio: Bcp de moyens de comm mais aussi générations différentes, c’est un pb récurrent.
Pour communiquer entre nous il faut limiter les moyens de comm.
Boubi: Visu c’est pas pour faire vidéos et montages, après peut etre fusionner, mettre plus
de monde.
Charline: Est-ce qu’on spamme pas trop ?
Luka: Vdd GT ecologie
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